L'HORTA NORD

Vecinos de Rocafort piden al alcalde que no destruya un parque para una pista de pádel

Más de trescientas personas se manifiestan junto con niños y niñas afectados

Laura Sena, Rocafort Al grito de «alcalde, concejal, el parque no se va» y «éste es el parque que vamos a salvar», más de 300 personas marcharon ayer por las calles de Rocafort para exigir al gobierno local que no desmantele el parque y zona de juegos infantiles junto al polideportivo para construir una pista de pádel.

El proyecto del equipo de gobierno, que dirige el popular Sebastián Bosch, pasa por trasladar el espacio ajardinado y los trece árboles que hay en el recinto a «una zona más alejada y de menores dimensiones», y construir en el emplazamiento una pista para la práctica de este deporte.

«Este parque es un emblema en Rocafort porque aquí han crecido todos nuestros hijos», dijo un grupo de madres que está entre los promotores de la protesta. «Es un balcón a la huerta y no vamos a permitir que desaparezca. En Rocafort hay muchos sitios donde se puede construir esa pista», añadieron.

La comitiva, organizada en torno a la plataforma ciudadana Salvem el Parc del Poli, partió de la plaza de España y culminó el recorrido a las puertas del ac-



L.SENA

CÉNTRICO. Madres, padres e hijos, todos se unieron ayer para clamar contra la supresión de un parque infantil.

tual edificio del ayuntamiento, donde se ubica el parque. En la cabeza de la manifestación, diversos personajes de animación y músicos del grupo Burbuja cantaban y bailaban.

A la marcha se sumaron de-

cenas de niños que son usuarios habituales del parque. «No queremos que quiten nuestro parque ni que se lleven los árboles», explicaban algunos pequeños que también llevaban pancartas. Apoyaron a la plataforma los

grupos de la oposición, los cuatro ediles del PSOE de Rocafort, liderados por Miguel de la Cruz, y el de IPR, José Antonio González. Los participantes esperan que con ello se despierte la sensibilidad del alcalde. **PROTESTA**

Desmontan el parque de Rocafort que los vecinos pidieron que se mantuviera

Centenares de ciudadanos reclamaron el sábado que **no se construyera la pista de pádel**

Júlia Tortosa, Rocafort Dos días después de que más de 300 vecinos de Rocafort se manifestaran para pedir que se mantuviera la zona de juegos anexa al polideportivo han comenzado los trabajos para desmantelar esta zona verde. El sábado, la Plataforma Ciutadana de Rocafort «Salvem el parc del poli» reunió a centenares de vecinos que reclamaban que se paralizara el provecto impulsado por el equipo de gobierno para construir en este parque una pista de pádel. Y a última hora de la tarde del lunes comenzaron a retirar los bancos del parque. Las tareas de desmontaje del parque y trasplante de árboles se prolongarán cerca de una semana.

Tras la manifestación del sábado, los integrantes de la plataforma ciudadana presentaron un escrito al ayuntamiento en el que de nuevo solicitaban al alcalde, Sebastián Bosch, para solicitarle que «reconsidere su intención de desmantelar el Parc Infantil del Poli para construir en su lugar una pista de pádel». Sobre el traslado previsto por el ayuntamiento, los vecinos que forman

parte de la plataforma señalaron que «supone la destrucción del actual paisaje que, con la colaboración de todos, ha ido creándose durante los últimos quince años».

En el escrito remitido al alcalde. los vecinos quisieron mostrar su apovo «a la mejora de las instalaciones deportivas» del municipio si bien matizaron que «no a costa de destruir zonas o parajes que va están consolidados y que satisfacen las necesidades de una parte importante de las personas que vivimos aquí». Al conocer el inicio de las obras para desmontar el parque, miembros de la plataforma señalaron que tras la manifestación y el escrito presentado esperaban que el provecto se paralizara y poder preguntar en el próximo pleno, por lo que mostraron su sospresa al advertir que habían retirado los bancos.

Sobre los trabajos que se desarrollan en el parque, el alcalde señaló que «se ha iniciado el traslado» a lo que añadió que «se intentarán salvar los árboles» con valor como la olivera y las carrascas, que no se moverán, mientras que el resto se tras-



PARQUE DEL POLI. Los bancos de la zona de juegos han sido trasladados.

plantarán en la nueva ubicación. Además, quiso puntualizar que «el parque se traslada a 10 metros».

El popular defendió que no existía otro espacio en el entorno del polideportivo para poder ubicar la pista de pádel y argumentó además que el proyecto «se aprobó democráticamente». Sobre la duración de los trabajos de traslado del parque indicó que se prolongarán una semana. El alcalde también se refirió a las críticas recibidas por este proyecto y afirmó que «es una forma de hacer política» y advirtió que su grupo seguirá «trabajando por el municipio» y ejecutando los proyectos